

16 Provinces

Woleu-Ntem/Département du Woleu/Oyem/Vie des partis politiques/PDG/ A l'approche de l'élection des bureaux des Conseils locaux

Rappel à l'ordre des conseillers municipaux et départementaux

PME
Oyem/Gabon

LES conseillers municipaux et départementaux du Parti démocratique gabonais (PDG), élus au cours des dernières élections couplées des législatives et des locales des 6 et 27 octobre, à Oyem et dans le département du Woleu, étaient autour de la tête de liste du 1er arrondissement Prosper Abessolo Mengue. C'était pour une communication, le 19 décembre, au siège de leur parti, dans le chef-lieu de la province du Woleu-Ntem.

Occasion pour Prosper Abessolo Mengue de restituer à ses « camarades », les grandes lignes du mini-séminaire organisé, il y a quelques semaines, à Libreville, par le secrétariat général du parti, à l'endroit de tous les élus du PDG aux dernières élections législatives et locales. Au cours de cette grand-messe politique, Eric Dodo Bounguendza, le secrétaire général du PDG, avait édifié les participants sur le rôle, le comportement et le devoir des conseillers municipaux et départementaux à l'approche de l'élec-



Prosper Abessolo Mengue s'adressant...

Photo : PME



... aux conseillers communaux et départementaux.

Photo : PME

tion des bureaux des Collectivités locales. Selon la tête de liste du PDG dans le 1er arrondissement d'Oyem, le directeur du parti a convié tous ses élus à placer la population au centre de leur action politique. Dans la mesure où « nous avons pour objectif fondamental d'améliorer le quotidien de ces populations qui nous ont mis là où nous sommes aujourd'hui. Par conséquent, nous avons la mission de recueillir les différentes préoccupations de ces populations, afin de rechercher les voies et moyens de résoudre une bonne partie

de leurs problèmes pendant notre mandat », a indiqué Prosper Abessolo Mengue. Le directeur du PDG pense, également, qu'il est temps que les citoyens soient bien imprégnés du fonctionnement des institutions de la République. Il revient alors aux élus des conseils municipaux et départementaux, de jouer ce rôle de pédagogue auprès des cellules de base. Une stratégie mise en exergue par le parti au pouvoir, pour mieux expliquer et relayer, également, le projet de société du « distingué camarade » président du

PDG, Ali Bongo Ondimba, auprès des populations de toutes les couches sociales du pays.

MANŒUVRE • Autrement dit, « le conseiller municipal doit être l'avocat du distingué camarade et du gouvernement au sein et en dehors du parti », a précisé la tête de liste du PDG dans le 1er arrondissement. Cela passe, croit-il, par un travail de tous les instants, avec les structures de base, afin de permettre au parti de rayonner encore une fois, à Oyem et dans le département du

Woleu. Surtout que le parti au pouvoir vient de marquer un grand coup, en obtenant une majorité, bien que relative, au niveau des conseils municipal et départemental. « Il revient à tous les élus de défendre jusqu'au bout, cette nouvelle confiance placée en eux, par les populations, après 22 ans de gestion du Conseil municipal d'Oyem par l'opposition. » Tous les conseillers ont été encouragés à s'approprier la « Charte des valeurs », un bréviaire mis en place par la hiérarchie du PDG, pour canaliser et recadrer tous les

militants. Les élus PDG ont alors été sommés de respecter les orientations et les injonctions du parti, dans la discipline, l'humilité, la modestie, l'unité, la solidarité..., à quelques semaines du vote des bureaux des Conseils. Un rappel à l'ordre de Prosper Abessolo Mengue, au nom du directeur du PDG, pour tenter de contrecarrer les velléités obscures de certains militants qui seraient déjà en tractation, pour vendre ou acheter les voix de certains conseillers du PDG au profit des élus de l'opposition.

... et département du Ntem/Bitam/Gendarmerie nationale/Compagnie Woleu-Ntem Nord

Le nouveau poste de contrôle de Messang fin prêt



Le nouveau poste, moderne, n'attend plus que d'être mis en service.

Photo : Servais Sonde BATATA



Il remplacera ce corps de garde qui faisait jusque-là office de bureau pour les agents.

Photo : Servais Sonde BATATA



Cette barrière de fortune devrait être remplacée dans quelque temps par une barrière métallique pivotante.

Photo : Servais Sonde BATATA

Servais Sonde BATATA
Bitam/Gabon

Porté à la fête de la compagnie du Woleu-Ntem Nord en novembre 2017, le capitaine Pascal Kabouki s'attache à diriger son unité conformément à la volonté de la hiérarchie, tout en apportant quelques innovations dans le fonctionnement des différents services relevant de sa zone de compétence.



Une initiative à mettre à l'actif du commandant de compagnie, Pascal Kabouki...

Photo : Servais Sonde BATATA



... qui a aussi redonné fière allure aux locaux de la compagnie.

Photo : Servais Sonde BATATA

FAIRE travailler ses agents dans un milieu sain : c'est l'objectif que s'est fixé le commandant de la compagnie du Woleu-Ntem Nord, Pascal Kabouki. En accord avec sa hiérarchie, il fait bouger les lignes positivement. Il a commencé par donner une cure de jou-

vence au bâtiment abritant le service de la compagnie et la brigade, qui avait déjà perdu de son lustre. Dans les missions qui leur sont assignées, la sécurité des biens et des personnes passe avant toute préoccupation. C'est dans cette optique que le projet de

construction d'un poste de contrôle au village Messang a vu le jour, afin de permettre aux agents en service de travailler dans un cadre avenant et mieux adapté aux exigences de l'heure. D'autant que, pendant plus d'une dizaine d'années, les gendarmes y étaient

exposés aux intempéries en ayant pour tout local un modeste corps de garde. Mais, bientôt, ceci ne devrait relever que du passé. En effet, dans les tout prochains jours, indique-t-on, une barrière métallique pivotante devra être érigée devant ce nouveau

poste stratégique. Cette dynamique s'est manifestée également, tout dernièrement, dans le district de Bikondom, où les gendarmes de cette partie du département ont finalement occupé les anciens locaux de la sous-préfecture. La remise officielle des

clés a été faite par le sous-préfet Dagobert Essono Nguema, en présence du commandant de compagnie. A la grande satisfaction de la population. Signalons que la Compagnie de Bitam fait partie intégrante de la gendarmerie départementale. Elle est dirigée par le capitaine Pascal Kabouki qui en est également le commandant. Cette administration dispose d'un effectif de 81 gendarmes répartis dans les huit unités qui la composent : six brigades (Bikondom-centre, Eboro, Meyo-Kyè, Siat-Gabon, Minvoul et Kom) et deux postes (Bikondom et Bolossoville). Toutes ces unités donnent à l'état-major de compagnie de gendarmerie de Bitam une compétence étendue sur deux départements : le Ntem à Bitam, et le Haut-Ntem à Minvoul, ainsi que sur les trois districts que sont Meyo-Kyè, Bikondom et Bolossoville.